

Patrizia Thiry

Directrice Générale de l'Association pour la Santé au Travail du secteur Financier (ASTF)

Managing Director of the Association for Occupational Health in the Financial Sector (ASTF)

Après avoir exercé la médecine générale, le Dr Patrizia Thiry se tourne en 1995 vers la médecine du travail dans le secteur industriel. Depuis 2006, elle fait partie de l'équipe de l'ASTF et a développé l'offre de la gestion du stress et du burn-out. Elle a également fait un master en Programmation Neurolinguistique et une formation coaching en Process Communication. Elle est aussi nutrithérapeute et conseillère en nutrition. Depuis septembre 2013, elle est directrice de l'ASTF.

After practicing general medicine, Dr Patrizia Thiry specialized in occupational health in the industrial sector in 1995. Since 2006, she is part of the ASTF team where she has developed a stress and burnout management offer. She also holds a master's degree in Neurolinguistic Programming and has been trained as a coach in Process Communication. In addition, she is nutritherapist and nutrition consultant. Since September 2013, she is the Head of the ASTF.